

HOTEL DE PREMIERE CLASSE



— Mais est-on bien dans votre hôtel ?
— Monsieur peut en juger, on retaille même les cure-dents tous les jours.

Le veau d'or :

On parlait de la métempsychose ; quelqu'un dit en plaisantant, qu'il se souvenait fort bien d'avoir été le veau d'or. Une femme lui répondit : Vous n'en avez perdu que la dorure.

Le champ de bataille :

Un capitaine suisse faisait enterrer pêle-mêle, sur le champ de bataille, les morts et les mourants.

On lui représenta que quelques-uns des enterrés respiraient encore, et ne demandaient qu'à vivre.

Bon ! dit-il, si on voulait les écouter, il n'y en aurait pas un de mort.

Quel est le peuple qui n'irait jamais au fond de l'eau, s'il tombait dans la rivière ?

Ce doit être celui de Liège.

M. *** livra sa fille à un vieux richard, on la conduisit à l'église ; le prêtre, après avoir demandé au mari s'il la prenait pour femme, demanda à la fille si elle le prenait pour mari ; la pauvre fille répondit :

Hélas ! monsieur, vous êtes encore le premier qui m'avez consultée là-dessus.

Le malade qui jouit d'une bonne santé.

M. Falconnet, habile médecin, fut appelé auprès d'une malade imaginaire ; elle lui avoua qu'elle mangeait, buvait et dormait bien, et qu'elle avait tous les signes d'une santé parfaite :

Et bien ! dit le médecin, homme d'esprit, je vous donnerai un remède qui vous ôtera tout cela.

Le duc d'Osso, vice-roi de Naples, était allé sur les galères d'Espagne, le jour d'une fête, pour exercer le droit qu'il avait de délivrer un forçat.

Tous cherchèrent à s'excuser, et se disaient condamnés à tort ; un seul avoua qu'il méritait encore une plus grande punition pour tout ce qu'il avait fait :

Qu'on détache ce méchant homme, dit le duc, et qu'on le chasse d'ici ; il pervertirait toutes ces honnêtes gens.

Une dette payable à volonté :

Un mauvais payeur passa une obligation payable à sa volonté ; après bien des détours, assigné devant le juge, il dit que sa volonté n'était pas encore venue.

Eh bien ! dit le juge, qu'on le mette en prison jusqu'à ce qu'elle vienne.

Elle arriva dans le moment.

Un mari qui craint le bruit :

Un mari qui essayait souvent la mauvaise humeur de sa femme, ne lui opposait d'autres armes que le silence ; un de ces amis lui dit :

On voit bien que vous craignez votre femme.

Ce n'est point elle que je crains, dit le mari, c'est le bruit.

L'avenir est un mirage, qui recule à mesure que nous avançons, et qui nous attire tout doucement jusqu'au bout de la vie.

Sur le pont au Change :

Dans le temps que tous les changeurs demeuraient sur le pont au Change, un paysan, ne voyant rien dans ces boutiques, demanda à un homme qu'il vit dans une : Monsieur, qu'est-ce que vous vendez donc ? Le changeur lui répondit : Mon ami, je vends des bêtes d'ânes. — Oh ! oh ! dit le paysan, vous en faites un grand débit, car il ne vous en reste plus qu'une.

CHASSEUR D'OCCASION



— Pauvre petit oiseau, j'ai visé tellement juste qu'il ne lui reste pas une plume ; la queue même est partie.